

Der Sonntag, 27.12.2015

Palmbacher Chor begeisterte mit Weihnachtsliedern

„Harmonie“ bei Schöpf

Im Modehaus Schöpf fanden zwei Weihnachtsauftritte der „Harmonie Palmbach“ statt. Der gemischte Chor aus Karlsruhes Stadtteil Palmbach war zu Gast in dem renommierten Karlsruher Modehaus. Die Sänger gaben Weihnachtslieder zum Besten und stimmten so das zahlreich erschienene Publikum

auf die Weihnachtstage ein. Ihre Darbietungen fanden großen Beifall.

Der Kontakt zwischen dem Chor und dem Modehaus kam im Übrigen über den sogenannten „Marktplatz der guten Geschäfte“ zustande, den der Paritätische Wohlfahrtsverband Karlsruhe regelmäßig veranstaltet

um Kooperationen von Unternehmen und gemeinnützigen Organisationen zu vermitteln. Das Modehaus Schöpf – bekannt ist für sein soziales Engagement – ist auf diesem Marktplatz schon seit Anbeginn engagiert. Weitere Informationen zum Modehaus im Internet auf der Homepage www.modehaus-schoepf.de. pr



Der gemischte Chor der Harmonie Palmbach war bei Schöpf zu Gast. Foto: pr